
   

Antrag 

von den Vertretern und Vertreterinnen 

von SPD, Bündnis 90 Die Grünen und SSW 

im Landtag von Schleswig-Holstein: 

 

Feste Betreuungs-Zeiten für Schulen,  

die Förder-Zentrum für Geistige Entwicklung sind 

 

Der Landtag möchte: 

Manche Schulen sind Förder-Zentrum für Geistige Entwicklung. 

In Förder-Zentren soll es feste Betreuungs-Zeiten geben. 

 

Dann wissen die Eltern: 

In der Betreuungs-Zeit ist immer jemand für die Kinder da. 

Die Regierung von Schleswig-Holstein soll das so bestimmen. 

In Grund-Schulen gibt es schon feste Betreuungs-Zeiten. 

 

Das wollen: 

Kai Vogel und Anke Erdmann und Jette Waldinger-Thiering  

und die Vertreter von SPD, Bündnis 90 Die Grünen und SSW 

im Landtag  

 

Übertragung in Leichte Sprache durch  

Lebenshilfe Landesverband Schleswig Holstein e.V., André Delor  


